

ほっと にゅーす

このコーナーは、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。
あなたが知っている旬の話題などがあれば、企画広報課 広報広聴グループ（☎65-6504）まで事前にお知らせください。



2/9 (木)

きもの早春のつどい

浜ちりめんのまち長浜で、和装を楽しんでもらおうと開催される「長浜きもの早春のつどい」。3回目となる今回は雪景色のまちに着物の華が咲きました。

着こなしに関する講演や琵琶の演奏、ライトアップされた盆梅を楽しんだ後はパーティーが催され、参加した人たちは優雅で華やかな一日を存分に楽しんでいるようでした。



2/9 (木)

馬酔木搬入

早春の風物詩として毎年開かれ、今年で24目を迎える「大通寺馬酔木展」。馬酔木の名は、馬がその葉を食べると麻痺して酔ったようになることから付けられました。

開催前日のこの日、大広間前庭に運び込まれた馬酔木にはたくさんのつぼみが付き、その一つひとつが一日も早い春の訪れを待ちわびているようでした。



1/28 (土)

静かで熱い戦い

梅の香り漂う慶雲館で、長浜将棋名人塾の一環として公開対局が行われました。

浜ちりめんの着物に身を包んだ女流棋士たちの静かで熱い戦いを、大盤で解説するのは山崎隆之七段。会場に集まったおよそ30人の塾生たちは、山崎七段の解説に耳を傾け、次の一手を考えながら対局に見入っていました。



2/14 (水)

しいたけ栽培体験

小谷小学校の4年生が森林・自然学習の一環として、しいたけ栽培に挑戦しました。地元の林業家からしいたけ栽培工程の説明を受けた後、実際に自らが電動ドリルを使って原木に穴をあけ、しいたけ菌を植え付けました。

植菌された原木は、児童らの手により、しいたけが育ちやすい場所に移され、早ければ今年の秋に収穫できるそうです。



2/11 (土)

冬花祭

「高月にぎやかし隊」が開催している冬花祭。3回目となる今年も、「願玉」にはたくさんのメッセージが寄せられました。花火筒が凍って打ち揚げは1時間遅れたものの、希望や夢、東日本大震災復興への願いが寒空を美しく彩りました。

また今回はバレンタインデー直前ということで、カップルの願いがこもった恋玉も打ち上げられ、ロマンチックな夜を演出しました。



2/4 (土)

木之本中学校 立志式

今回で29回目となる木之本中学校立志式。元服の故事にない、自分の将来を見つめ志を新たにす機会として昭和58年から毎年行われています。

校長先生や青年海外協力隊員として活躍する先輩からの激励のこぼれに、生徒代表が立志の決意を述べました。

全員が思いのたけをつづった立志文は学校の「立志の塔」に納められます。



2/4 (土) ~ 6 (月)

除雪のお手伝い

過疎や高齢化に悩む集落の課題解決の一助にと、大学生ボランティアが余呉地域を訪れました。県内最北部に位置するこの地域において豪雪対策は大きな課題となっており、大学生たちは滞在中、高齢者のみの世帯を中心に除雪を行いました。地域の人たちは「これだけたくさんの若い人が手伝ってくれると、早いし助かります。」と目を細めていました。

春季火災予防運動実施中

3月1日～7日

まだまだ寒さが残り、暖房器具など火を使用する機会が多い一方で、春先は空気が乾燥し、火災が発生しやすいとなります。火の取扱いには十分注意し、火の用心を心掛けましょう。

住宅火災による死者の6割が逃げ遅れによるものです。住宅火災から大切な家族を守るため「住宅用火災警報器」を早期に設置しましょう。

☎湖北地域消防本部予防課 (☎62-5194)

消したはず
決めつけしないで もう一度

教育みらいフォーラムin長浜

【とき】3月18日(日)

13時30分～
(13時開場)

【ところ】長浜文化芸術会館
(港町)

【内容】

☆基調講演「つなげよう！学校と地域社会」

講師：藤原和博氏（東京学芸大学客員教授/杉並区立和田中学校・前校長）

☆事例発表（高校改革にチャレンジする先進高校）

【入場料】無料

【定員】450人（先着順）※要事前申込

☎長浜の未来を拓く教育検討委員会
(事務局：企画広報課☎65-6505)



2/8 (水)

中河内を訪問

市の最北端に位置し、今年も積雪2mを超えた中河内地区。人口51人高齢化率69%の集落で、屋根の雪下ろしや除雪をする人手が不足していることが大きな悩みです。

この日、市長は高齢者の単身世帯を中心に訪問し、「雪で困ったときや、毎日の生活の中で不自由なことがあったら、市に相談してほしい」と呼びかけました。



2/7 (火)

甘く、おいしく…

バレンタインデーを前にお菓子作り教室が長浜公民館で開かれ、八幡中山町でケーキ店を営む松崎保さんが24人の女性に美味しいチョコレートケーキ作りのコツを伝授しました。

参加者は松崎さんが見せるプロの技に驚きながらも、会話を弾ませながら、楽しく作業を進め、本格的なチョコレートケーキ「トリガナッシュ」を完成させました。